

La ville de Sceaux change de nom et se rebaptise Scèus

les points clés

- ✓ Pour marquer les liens culturels historiques qui la lient à la culture méridionale, la ville de Sceaux se rebaptise Scèus
- ✓ Ce nom, qui est la traduction de "Sceaux" en langue d'oc, est inscrit depuis le 7 mai sur les principaux panneaux d'entrée de la ville
- ✓ Du 17 au 20 mai, le centre-ville et le parc de Sceaux seront le théâtre d'animations, de concerts, de rencontres, de défilés et de spectacles célébrant les traditions du Sud de la France, à l'occasion du grand festival méridional de la Santo-Estello

La tradition félibréenne de Sceaux

Exit Sceaux, voici Scèus (prononcez "Sèou") ! Pour marquer les liens culturels profonds qui unissent Sceaux à la tradition félibréenne, mouvement de préservation de la langue et des cultures du Sud de la France, Sceaux change de nom et adopte sa traduction languedocienne. « *Les liens entre Sceaux et le mouvement félibréen remontent à 1878, lorsque deux poètes provençaux en promenade à Sceaux y découvrirent la tombe de Florian, célèbre romancier, poète et fabuliste languedocien. C'est ainsi que fut instauré l'usage de tenir à Sceaux chaque année des festivités célébrant les cultures méridionales, prenant notamment place dans notre "jardin des Félibres" où sont érigés les bustes à la mémoire des Félibres les plus illustres* », rappelle Philippe Laurent, maire de Sceaux. « *En remplaçant la plupart de ses panneaux d'entrée de ville, la ville de Sceaux souhaite profiter du grand festival de la Santo-Estello se déroulant le week-end de la Pentecôte pour souligner avec malice l'importance de cette tradition toujours vivante à Sceaux, comme en témoignent également les fêtes félibréennes et méridionales ainsi que la foire aux santons et crèches de Provence que nous organisons chaque année.* »

En mai, le Sud s'invite à Sceaux

Du 17 au 20 mai 2024, Sceaux crée l'évènement et devient le temps d'un week-end prolongé la capitale des pays d'Oc, en accueillant pour la troisième fois de son histoire le grand festival de la Santo-Estello dédié aux cultures du Sud de la France. Après les éditions de 1884 et 1984, le centre-ville de Sceaux et le domaine départemental de Sceaux seront une nouvelle fois le théâtre d'animations familiales, de concerts, de rencontres, de défilés et de spectacles célébrant la langue et les traditions du Sud de la France (plus d'informations dans le programme ci-joint).

Que tous les francophones se rassurent, le changement de nom de la ville de Sceaux est éphémère ! Dès le 22 mai, les panneaux d'entrée de ville "Scèus" destinés à célébrer ce grand évènement cèderont à nouveau leur place aux habituels panneaux "Sceaux".

contact presse

► Pierre Michonneau - 01 41 13 32 86
pierre.michonneau@sceaux.fr

